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令和４年 1月 15日発行 

第７７号 
石部南学区 

まちづくり協議会広報 

新年のあいさつ 

石部南学区にお住いの皆様、明けましておめでとうございます。日頃より石部南学区まちづくり

協議会の活動にご賛同、ご協力を賜りまして厚くお礼申し上げます。 

昨年も新型コロナの脅威にまちづくり協議会の活動を大きく制限されましたが、色々な工夫で活

動を続けてまいりました。湖南市の全てのまち協の中で最も早くリモートによる講演会を成功させ

ました。高齢者の見守り活動として緊急通報システムの普及活動に着手しました。認知症の講座

の開催、サロンの新設、声掛けあいさつ運動のポスター展示や花の種の小学生への配布、梅の

実やゆずを使った地産地消の活動等もやりました。しかし一方で防災訓練やふれあい祭り等多く

の行事を中止にせざるを得ませんでした。1 月 1 日現在、新規感染者数が少しずつ増加しており

オミクロン株の脅威も近づきつつある状況です。今年も今まで以上の工夫が必要ですが、地域の

支え合いが深まる活動を皆様と共に頑張っていきたいと願っております。 本年もご支援とご協力

の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、ご挨

拶とさせていただきます。 

 

石部南学区まちづくり協議会 

会長 甲斐 正信 
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新年明けましておめでとうございます。 

令和 3 年度もコロナに始まり昨年同様、自治会活動も一部の屋外での事業を除き、

自粛ばかりで全く実施できませんでした。 

令和４年度は、夏祭り、日帰りバス旅行、敬老の集いなど２年間自粛のため実施

出来なかった事業を是非ともやりたいと思っています。また、湖南市では、予約制小

型乗合自動車実証運行事業（タクシーを使っての）が４月から石部南学区内で始ま

ります。『めぐるくん』と同じ料金：２５０円で利用できますので、おおいに利用して頂

きたいと思います。 改善して欲しいことなどのご意見をお寄せ頂き、令和６年４月

からの本格運行に繋げていきたいとのことです。新型コロナウィルスのオミクロン株

の感染拡大のきざしが出てきておりますので、住民の皆様も今迄同様にマスク着用

などの感染防止対策を取りながらこの１年をコロナと共生して行く年にして頂きたい

と思います。今後とも、住民の皆様のご協力をお願いいたします。 

石部南区 

土居区長 

あけましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶

び申しあげます。また、旧年中は石部南学区にひとかたならぬご理解とご協力いた

だき厚く御礼申しあげます。 

さて、新型コロナウィルスの影響下で暮らす毎日となってはや二年となります。皆

様の生活は勿論のことあらゆる分野においても、その影響が懸念されるところであ

ります。オミクロン株の詳細は分りませんが、デルタ株の代わりに拡大している地域

もございます。感染拡大の防止に努めて行きましょう。一人一人の心がけ次第で石

部南学区に活気のある明るいまちづくりが出来ると信じるところであります。少子高

齢化に加え色々な問題がたくさんありますが、明るい未来に向かい、ひとつずつ着

実に進んで行きましょう。皆様のご協力を頂きながら頑張りたいと思います。どうぞ

よろしく御願いいたします。 

宝来坂区 

鳥井田区長 

新年あけましておめでとうございます。 

皆様には、すがすがしい新年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。 

さて、２年続けて新型コロナウィルスの影響で、昨年も多くの行事等が、中止となり、

残念な年であったと思います。現在では、規制が緩和される中で、新たな変異株の

オミクロンの動向が気になります。３回目のワクチン接種を待ち望む状況です。早く

従来の生活及び経済環境に戻ってほしいものです。 

ウィズコロナ時代の中を、今までに体験したことの無い新しい発見・経験を生か

し、地域の在り方にどう活かせるかが、現在の課題と思います。 

従来からの地域課題でも在った、少子高齢化・人口減少と過疎化、地域交流の希

薄化等を考慮し、住み続けられる地域づくりを願って、新春の挨拶とさせていただき

ます。 

 

西寺・丸山区 

竹内区長 

各区長よりごあいさつ 
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明けましておめでとうございます。 

昨年はコロナ禍の影響で行事がほとんど出来ませんでした。令和４年度の冬は厳し

い寒さが続いていますが、まだまだコロナ禍の中での活動になります。東寺の力を

結集して「自然豊かな」「安心・安全な」「楽しく思いやりのあるまち」東寺にして行き

たいので、皆様のご協力をお願いします。 

 

東寺区 

北村区長 

センター大掃除 

令和３年１２月１８日（土）９時～１１時にかけて石部南まちづくりセンターの大掃除が行われました。

総勢３５名のボランティアの参加により、センター内外の照明や窓、床、各種設備、落ち葉を掃除しまし

た。最後にはお弁当とお茶が配られ、奇麗になったセンターを後に帰宅の途につきました。大掃除にあ

たり、参加いただいた方をはじめ、準備頂いた方、その他関係者の方の皆様、どうもお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

新年のはじまりです。どうぞよろしくお願いします。 

ところで宮の森のはじまりは、大阪で万国博覧会が開催（１９７０年）された秋頃か

ら、この地で造成地が売り出されたことになります。入居が始まり１９７２年（昭和４７

年）２３世帯で宮の森自治会が設立されました。沖縄の復帰、草津線から SL（蒸気

機関車）が姿を消したころです。その後、会員の方々の献身的なご努力で今年設立

５０周年を迎えます。広く支援協力いただいた皆様に、心から感謝を申し上げます。 
宮の森区 

末長区長 

西寺地区 

新年の行事 

１月４日(火)８時より、西寺集会所前で役員１０名による恒例の｢勧請縄づくり｣が行われま

した。午前中に飾りもつくられ、午後には取り付けが完了しました。これで、コロナウィルスも

入ってこれません。 
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石部南学区まちづくり協議会のホームページ 

http://ishibe-minami2.net/ 
（メールアドレス info@ishibe-minami.net） 

ホームページ メールアドレス 

まち協今後の予定 

  ・１月   

  ・２月  防災研修 ⇒ 中止 

  ・３月  ふれあいマラソン大会・ふれあい健康ウォーク ⇒ 実施の予定 

宮の森区 

子ども会クリスマス会 

１２月１９日 (日)９時から宮の森集会場で、子ども会クリスマス会が開催されました。３密に配慮し

て２部制で、ビンゴゲームをしてそれぞれ景品をもらいました。 

マスク着用、小声で話す、安全に帰宅する、の約束で短時間でしたがゲームを楽しみました。参加

者は、１・２部合わせて子ども３９人、同伴者２０人でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １１月２７日(土)１４時より、三雲養護学校恒例の｢いしぶんマーケット｣が石部高校内の石部分教室

玄関ロビーにおいて、開催されました。食物加工班、木工班、農業班、窯業班、布加工班に分かれて、

日頃の実習の成果として、一般の方々に提供する場です。１５時頃までの間、たくさんの方々が購入さ

れていました。 

 

 

 

 

 

 

 

次回は、２月３日(木)１４時～１５時 場所:石部高校内の石部分教室玄関ロビーとなりま

す。木工品、陶器、縫製品、パン、ケーキ、野菜等の販売を行います。 

 

 

 

学区内の催し いしぶんマーケット 

http://ishibe-minami2.net/

